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次週のプログラム

今　週のプログラム

祇園祭（7月最終週の木曜日から４日間）

玉のような汗を飛ばす男衆の大神輿。
若き女性の肩にゆられる姫神輿。
筑西最大の夏の風物詩「祇園まつり」の
迫力とエネルギーは圧巻です。

イアン H.S.ライズリー 2017-18 ＲＩ会長

下館ロータリークラブ会報
国際ロータリー第2820地区

発行日：平成 29年 8月 23日　　　第 02447号

　外部卓話（８月 23 日）
西村有一様（筑西きぬＲＣ）

　外部卓話（８月 30 日）
尾家啓之様（常陽産業研究所）



『 発想の転換を図ろう ! 』　2017－18年度 下館ロータリークラブテーマ

親睦活動委員会　　百目鬼委員長

一泊懇親例会のご案内

日時　10月27日（金）場所　筑波山江戸屋

集合　ＰＭ6:30 現地集合～翌日現地解散

参加費　10,000円　〆切　９月27日

多くの方の参加宜しくお願い致します。

　

第 2800 回記念卓話
関 正 夫 名 誉 会 員

　普段は、いろいろ気を使っていただきありが

とうございます。2800 回の記念例会で何かしゃ

べれとのことですが、私が下館に来たのが昭和

35年。確か、その年に風戸さんはじめ水戸の

人達が幾度も下館に来て、その人達のご尽力が

あり、翌年下館ロータリークラブが誕生したと

記憶しております。

　この年は、池田総理が所得倍増論をかかげ、

自動車の普及、山崎パン、ナビスコ等が登場。

食生活をはじめ我々の生活そのものが大きく変

わる日本のスタートの時期であったと思う。　

　先程、歴代会長、幹事の名簿を頂いたのです

が、これを見ていると真剣に商売の話等をした

懐かしい顔がたくさん浮かんできます。

　今、話題の北朝鮮ですが、これを見ていると、

私が生まれた頃の日本。陸軍の力が非常に強く、

いろいろ拘束され自由な行動が取れないと国際

連盟を脱退した頃の日本と重なってくる。これ

から、どのような時代になるのかを考えなくて

はいけないが、先の事を長期的に見るのは大変

難しいが、今生きていられるのは、ご先祖のお

陰。今一生懸命に生きるのは後世のためである。

　この頃は、ゴルフを減らして般若心経をして

おります。チョット時間が長くなるかも知れま

せんが、ここで白隠禪師を紹介します。

前例会報告　第2800回　2017/8/9（水）

会 長 挨 拶 　      永 盛  武 会長

　我が国において8月という月は特別な月です

ネ。特に今日は昭和35年5月25日下館クラブ

創立以来2800回という記念すべき例会に関名

誉会員をお招きできましたことであります。ご

多用のところお出で頂きまして心よりお礼と感

謝申し上げます。

　名誉会員関正夫様と私の出会いは、私が35

歳の時、下館青年会議所創立時でありまして、

以来今日に至るまでそれこそ語り尽くせないほ

ど大変お世話になっております。

　皆さまご存知のとおり関様は筑波大学の江崎

玲於奈賞のスポンサーをされております。この

賞が決まりましたいきさつの生き証人は、誰あ

ろう、実はこの私 1 人であります。関様の承諾

を得てお話しさせていただきますと、平成15

年5月20日下館法人会研修会に村上和男先生

の講演がございまして、その後の懇親会の席で、

関様が私を村上先生に紹介してくださり、その

歓談中に村上先生から突然「関さん江崎玲於奈

賞をつくりたいのでポンサーをしてヨ」との要

望がだされました。このことがキッカケで江崎

玲於奈賞が生まれたということです。世の中の

大事も酒席で決まることが多いとは聞き及んで

おりましたが、正にそうだな！と思った次第です。

今日の一言　「人間の五衰」　安岡正篤著

〈木の五衰ということがあるが〉人間もそうだ。

いろいろの欲ばかり出して、すなわち貪欲・多

欲になって修養しない。つまり省しない。そう

すると風通しが悪くなる。つまり真理や教えが

耳に入らなくなる。そうすると「裾上がり」と

言って、人間が軽薄にオッチョコチョイになっ

てくる。そうするともう進歩は止まってしまう。

すると悪いことばかりに親しむようになる。虫

が食うのだ。つまらないやつにとりつかれ、そ

して没落する。

幹 事 報 告 　 　 中 里 泰 久 幹事

　公益社団法人　茨城県青少年育成協会より機

関紙「あけぼの」が届いております。



『 未来へチャレンジ 』　 2017－18年度 国際ロータリー第2820地区テーマ



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

スマイルＢＯＸ  岩 﨑 晴 男委員長
▼関 正  夫さん　2800 回例会を祝して。

関  正夫名誉会員の 2800 回卓話を楽しみに

しております。宜しくお願いします。

　永盛　武さん　中里泰久さん　永井啓一さん

　瀧田昌甫さん　日向野陽さん　小林一彦さん

　加藤昌美さん　新井和雄さん　鈴木光則さん

　早瀬浩一さん　佐藤　昭さん　島田　茂さん

　馬場　保さん　武井宏樹さん　舘野　博さん

　鈴木健一さん　潮田武彦さん　木幡　浩さん

　秋葉浩一さん　黒澤昌之さん　岩﨑晴男さん

　百目鬼博行さん

▼神山芳子さん　関名誉会員のご来訪を歓迎致

します。本日ご後援いただきました当スクー

ル発表会のチラシを配布させていただきま

す。どうぞ宜しくお願い致します。

本日の合計　34,000 円　累計 165,000 円

出 席 報 告　 　   鈴木光則委員長

■メークアップ（敬称略）

７月 27 日　東京四谷ＲＣ　　神 山 芳 子 　

8 月　8 日　古河衛星クラブ　神 山 芳 子

会 員 卓 話 　　　新 井 和 雄会員
国連持続可能な開発と国際ロータリー②

会員数

32

出席数

23

欠席数

7

病欠

0

免除

2


